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Anfrage 

Vorlagennummer: ANF/1209/2007 
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich 
Datum: 10.09.2007 

 
Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung 
Aktenzeichen/Telefon:  
Verfasser/-in: Inge Bietz, SPD-Fraktion 
 
Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Magistrat  Zur Kenntnisnahme 
Stadtverordnetenversammlung 20.09.2007 Zur Kenntnisnahme 
 
 
Betreff: 
Frage der Stv. Bietz gem. § 30 GO - Umsetzung des Behindertengleichstellungsgesetzes 
(Hess.BGG) - 
 
 
Anfrage: 
Am 02.02.2006 hat die Stadtverordnetenversammlung einen Antrag der SPD-Fraktion 
zur Umsetzung des Hessischen Behindertengleichstellungsgesetzes (Hess.BGG) auf 
kommunaler Ebene beschlossen. Der nach Beratung im Sozialausschusses geänderte 
letzte Satz lautet: „Zu diesem Zweck (Umsetzung) sollen mit den Behindertenverbänden 
zeitnah Gespräche aufgenommen werden mit dem Ziel, Zielvereinbarungen zu treffen 
und dann umzusetzen“.  
 
Ich frage den Magistrat: 
Warum sind diese Gespräche 1 ½ Jahre nach Beschlussfassung bis jetzt nicht geführt 
worden? 
 
1. Zusatzfrage: 
Wann gedenkt der Magistrat den Parlamentsbeschluss umzusetzen und die Gespräche 
aufzunehmen? 
 
 
 




